Últimas Noticias Cartagena Sucesos Colombia Política Regional Deportes Económica Farándula Mundo Opinión Turismo Loterías Ocio

CARTAGENA

Ecopetrol, listo para vender todo el gas que tiene disponible

La compañía anunció que la medida se dio gracias a la nueva regulación de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG).



Espacios de Ecopetrol (Foto: Archivo/VANGUARDIA LIBERA

REDACCIÓN CARTAGENA 08 NOV 2024 - 03:52 PM

Compartir



Ecopetrol, la compañía más grande de Colombia y una de las principales empresas integradas de energía en el continente americano, anunció hoy al Mercado de Energía Mayorista (MEM), que ya está preparada para comenzar a vender 'todo el gas disponible'.

Te puede interesar:

Así viven los cartageneros el Bololó del Arsenal

La entidad indicó en un comunicado que, la medida se dio tras la nueva regulación de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) – 102 013-2024, que fue expedida la semana pasada y en la cual se establecen medidas adicionales a los aspectos comerciales del suministro y del transporte del mercado mayorista de gas natural establecidos en las resoluciones CREG 186 de 2020 y 185 de 2020.



Colprensa / VANGUARDIA Reservas de Ecopetrol.

"La flexibilización regulatoria le permitirá a Ecopetrol ofrecer las cantidades de gas natural para venta en firme, con lo cual anunciará en las próximas semanas el proceso de comercialización de 16 Obtud en el mes de diciembre de 2024 y 101 Obtud promedio en el 2026", señaló el Grupo Ecopetrol. Lea también: CREG garantizó energía tras labores en planta de regasificación de Cartagena

Lo más visto

- Melanny Villa, la joven que murió sin saber que logró un alto puntaje Icfes
- 2. Misterio y muerte en Villa Rosita: asesinan a hombre en un solar
- 3. Falleció actor de 'Padres e Hijos' a los 42 años
- 4. Fabián Caraballo, el hombre asesinado en una peluquería de Las Palmeras
- 5. Hombre y mujer mueren en accidentes de tránsito en Mamonal y Arjona

Fannatral have des suficients nors 2025 v

Ecopetion hay gas sufficience para 2023 y 2026

La compañía responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos del país, aseguró que implementó medidas claves para reducir su propio consumo, por lo cual no será necesario que Colombia importe gas natural en 2025. "Más allá del que se requiere para las plantas térmicas, como se viene haciendo desde 2017".

NOTICIAS RECOMENDADAS



Así se disfruta el Desfile Náutico de la Independencia en Cartagena



Gobierno revela cuánto habría que pagar por la valorización en la Vía del



Identifican al hombre hallado muerto en aguas del Canal del Dique

En este sentido, afirmó que hay gas suficiente para los próximos dos años -2025 y 2026-, dado que fue posible capturar eficiencias en la demanda esperada de gas a nivel nacional, la cual pasará de 848 a 816 Gbtud el próximo año, sin incluir termoeléctricas. Lea más aquí: Colombia no tendrá que importar gas en 2025, según Ecopetrol

Según el Grupo Ecopetrol, la demanda proyectada por la Unidad de Planeación Minero-Energética (UPME) para las plantas de generación térmica en 2025, que es de 178 Gbtud, puede ser atendida sin problema con la importación de gas a través de SPEC, -terminal de importación y regasificación de gas natural licuado- cuya capacidad es de 450 Gbtud.

ECOPETROL GAS NATURAL CREG PRODUCCIÓN ENERGÉTICA



Únete a nuestro canal de WhatsApp





Chía: Una inversión en CFD podría darte un salario extra.

Salario extra.



A sus veintinueve años, ella encontró la fórmula para volverse millonaria.

No pierdas esta oportunidad de inversión.

invco | Patrocinado

Registrarse



Oportunidad de inversión inteligente [Descubre cómo]

Inday | Patrocinad

Ver ofertas



Aprende a invertir con inteligencia artificial



Chía: Su IA trabaja mientras descansas